

XPRESS

Dalam Rangka Hari Ibu 2022, Pemkot Makassar Gelar Sunat Massal Gratis di Seluruh Kecamatan

Ryawan Saiyed - MAKASSAR.XPRESS.CO.ID

Dec 21, 2022 - 12:00



MAKASSAR - Pemerintah Kota Makassar menggelar sunat massal dalam rangka memperingati hari ibu nasional tahun 2022 mulai hari ini, Selasa (20/12/2022) hingga acara puncak, Kamis mendatang (22/12/2022).

Sunat massal tersebut menyangar anak SD se-Kota Makassar. Adapun pos penyelenggaraannya di lakukan di masing-masing Puskesmas kecamatan di kota

Makassar.

Wakil Walikota Makassar, Fatmawati Rusdi, mengungkapkan hingga hari ini, Selasa (20/12/2022), telah terdaftar sebanyak 1.300 anak yang akan mengikuti sunat massal.

"Kegiatannya (Gebyar Hari Ibu 2022) banyak, sunatan massal ini untuk anak – anak. Nah sampai per hari ini sudah ada 1.300 yang mendaftar", jelasnya.

Sebelumnya, Pemkot Makassar menargetkan kuota sunat massal gratis kota Makassar hanya untuk 1.200 anak dengan pertimbangan jumlah tenaga medis.

Namun demikian, jumlah pendaftar sunat massal terus bertambah sehingga kata Fatmawati Rusdi, panitia sunat massal akan mengupayakan seluruh pendaftar bisa mendapatkan pelayanan.

"Bahkan di Puskesmas masih banyak masyarakat kita yang datang mendaftar itu kita tambah kuotanya lagi," katanya.

Lanjut, Sunat massal se-kota Makassar ini merupakan kolaborasi antara Dinas Pendidikan, Dinas Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak (DP3A), Dinas Sosial, serta Dinas Kesehatan. Selain itu didukung juga oleh Baznas, Rumah Zakat dan Dharma Wanita Persatuan Kota Makassar.

"Kegiatan ini di support dari beberapa dinas, lalu kemudian ada beberapa suport dari baznas dari rumah zakat dan juga DWP Makassar," urainya.

Untuk diketahui, sunat massal gratis se-kota Makassar merupakan rangkaian acara dari Gebyar Hari Ibu 2022.

Beberapa kegiatan yang dilaksanakan Pemkot Makassar dalam rangka memeriahkan Hari Ibu Nasional 2022 antara lain, lomba foto momen bersama Ibu, lomba video stunting, lomba asmaul husna, lomba merias dan fashion show, serta kampanye SADARI dan IVA.(***)